## **BiketheRock Newsletter 27.04.2007**

## Samstag: Exklusivpaket für Hobby-Biker



BikeSportNews-Challenge, Downhill und Zeitfahren

Ein Dreifach-Paket hat AtelierBusche BiketheRock 2007 für die Hobby-Biker im Programm. Beim Cross-Country-Rennen der BikeSportNews-Challenge, einem Zeitfahren und einem Downhill-Wettbewerb können sich Hobby-Biker am Samstag, 5. Mai so richtig austoben.

Von den Hobby-Bikern wird der 5. Mai bestimmt zum Feiertag gekürt. Wo sonst bekommen die Nicht-Lizenzierten Biker gleich drei Wettbewerbe an einem Tag geboten.

Den Auftakt macht die BikeSportNews-Challenge. Das sind die traditionellen Hobby Cross-Country-Rennen auf der verkürzten, 1,1 Kilometer langen Runde mit 35 Höhenmetern. Ganz familienfreundlich reichen die Kategorien von der U9 bis zur Ü30. Die fahren dann wie die U30 14 schöne Runden "In der Stellung", während die Kleinsten dreimal kreiseln dürfen. Alles immer mit einem Lächeln im Gesicht. Okay, zugegeben, irgendwann sieht's vielleicht ein wenig gequält aus. Aber das löst sich gleich nach dem Überfahren der Ziellinie wieder.

Um 18.30 Uhr gibt's als Premiere zum ersten Mal ein Zeitfahren auf der Bundesliga-Strecke. Aber nur für Hobby-Fahrer. Die können dann ihr Ergebnis mit dem vergleichen, was die Zeitmessung am nächsten Tag für die Weltklassebiker auswirft. Um 19.15 Uhr geht's nur noch bergab. Zumindest für die Wagemutigen, die sich den Cross-Country-Downhill der Bundesliga-Strecke hinunterstürzen. Selbstverständlich nur mit entsprechender Ausrüstung! Und jeder Menge Spaß. Die Fraktion der Freerider dürfte ihn auf jeden Fall haben, wenn sie durch "Bones Valley" surfen und den "Zorro Drop" hinunter kurven.

Training auf der Strecke ist übrigens erlaubt. Mit der entsprechenden Schutzausrüstung und auf eigene Gefahr.

Auch am Abend, wenn die Logonauten und "Crazy Leo" für Partystimmung sorgen. Für freien Eintritt geht im Festzelt die Post ab. Da können die verspannten Beine gleich mal wieder gelockert werden.

Nicht zu vergessen: Die Deutsche Meisterschaft der 26-Zoll-Trial-Biker beginnt bereits am Samstag (ab 11 Uhr). So ist auch fürs Publikum schon am Samstag eine ganze Menge an optischen Eindrücken geboten. Am Sonntag küren die Artisten auf dem Bike dann ihre Deutschen Meister.

Die Attraktionen im Rahmenprogramm werden dann fortgesetzt. Neben verschiedenen Expo-Ständen, gibt es natürlich die AtelierBusche Videowall, über die Livebilder flimmern, vor den Siegerehrungen eine Dessous-Show und natürlich jede Menge lukullischer Genüsse vom Catering-Service Lummerland.